



La resistencia en el Senado se cruza con lo electoral y obliga a “Alito” a sentarse

“Alito’ viola cotidianamente su palabra y con sus acciones demuestra quién es y que tiene el único interés de ver sus temas, sus circunstancias, y no las del partido”. Así justificó el coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, su decisión de suspender hace una semana la reunión plenaria de la bancada cuando Alejandro Moreno Cárdenas llegó pese a, según dijo, no estar invitado. La repentina salida del legislador puso sobre la mesa el más reciente episodio de un historial de desencuentros que se han gestado al interior del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la antigua fuerza predominante en el país que pasa por el peor de sus momentos.

Las diferencias entre Osorio Chong y Moreno Cárdenas son conocidas. La bancada tricolor en el Senado se ha convertido en el único espacio del priismo que no controla “Alito” como quedó demostrado en la plenaria. Los reclamos de algunos dirigentes hacia su dirigente han sido diversos, pero en su mayoría se deben al poder que ha ido amasando y a los oídos sordos que ha hecho frente a los procesos electorales de 2023 y 2024. Este día se tiene previsto un encuentro en donde ambas partes tratarán de sanar cicatrices.

“La reunión es expresamente para tratar el tema de las desavenencias con el coordinador [y Alejandro Moreno]. Seguramente a partir de eso saldrán otras cosas que podremos afinar en la agenda. Tenemos que estar preparados para lo electoral, pero también tenemos que cubrir una agenda social”, dijo en entrevista el Senador Jorge Ramírez Marín.

La reunión de este jueves genera expectativas, pues aunque Alejandro Moreno aceptó la petición que le hizo Osorio Chong y otros senadores para reunirse, y dijo que pondría “por encima de cualquier controversia interna” su interés por los temas en común, ese mismo día llamó “lacayos, esbirros o esquiroles” a militantes opositores. El Senador respondió en días pasados que no permitirá que lo “sometan” y llamó, como lo ha hecho en meses pasados, a que la militancia defienda al PRI porque, insistió, el partido no es de “Alito”.

<https://www.sinembargo.mx/09-02-2023/4322881>